



ラスト1球のフェアプレー

卓球選手



ISPO フェアプレイニュース FAIRPLAY NEWS Vol.134

東京2020オリンピックの走り幅跳びで6位入賞を果たした橋岡選手。中学校で陸上部に入り、高校から本格的に走り幅跳びを始めました。橋岡選手が急速に成長した背景には、楽しんで競技をしていることがあります。その楽しさは、コーチやチームメイトなどに恵まれた練習環境にもあります。目標に向かって日々の練習に主体的に取り組む橋岡選手の姿勢からも見ていくようです。「陸上競技って、身体ひとつでただ走っているだけ、ただ跳んでいるだけで、とても簡単に見えますよね。でも、足の地面への着け方ひとつにも、一步二歩の歩幅にも、とても細かい技術が詰まっています。陸上つ誰にでもできるけれども、とても奥が深い。それを追求していくのが



橋岡選手はそんな考え方を否定しています。「僕自身は、日本人だから無理だと思つたことは一度もありません。」

スポーツに、人種や国籍は関係ありません。○○人だから足が速い、○○人だから遠くまで跳べる。そういうた考えを自分に向ければ、可能性を殺してしまって、また、相手に向けてしまうと、それは偏見や差別にもつながってしまうのではないかでしょ？」橋岡選手の言葉は、スポーツが公平であることの大切さを改めて感じさせてくれました。“有言実行”を目標とする橋岡選手は、3年後の踏み出しています。「パリオリンピックは金メダルを取ります」。



たいしよう ねん りくじょうきょう ぎ き そく
大正9年の陸上競技規則
さんか
には「アマチュアしか参加
してはいけない」とされて
おり、郵便配達員は走つ
て配達をしていたので「走
りのプロ」とみなされ、
出場できませんでした。

ニュース 第134号
月15日発行

ニュース 第134号
月15日発行

(発行の予定です)

企画: JSPO(公益財団法人 日本スポーツ協会)
<https://www.japan-sports.or.jp/>

